

# Le collège, la mer et le vent

Sous l'égide de leur professeur d'histoire Éric Lafon, les élèves de 5ème (soit 8 classes et 200 enfants), embarquent pour un projet sur la connaissance et le respect de l'océan. L'objectif est de faire comprendre l'importance historique et culturelle de la mer et de l'océan mais aussi de faire prendre conscience du rôle fondamental de l'océan pour l'environnement.

82 élèves de trois classes ont fait une sortie au port de Larros avec la visite du musée de l'huître, celles des chantiers navals Olbia et Argo-nautique avec jeux de piste et des activités sur les marées. Au bilan de la journée, les enfants ont pu découvrir un monde bien loin du leur et pourtant si près.

## **Marée basse et milieu marin**

À entendre les quelques phrases entendues ici et là, nul doute que l'initiative est à renouveler.

« J'ai découvert le port de Larros, en fait, je ne connaissais pas



vraiment », « j'ai adoré la transmission des techniques dans les deux chantiers ». « J'ai enfin compris comment les marées ça marchait », « on a vu le port à marée haute et à marée basse, on a fait la différence », « maintenant on a mis un nom sur plein de choses ».

Ce projet pluridisciplinaire va conduire les jeunes à deux journées voile en avril et mai au CVA et la découverte des activités

portuaires et du milieu marin à Arcachon.

Pour boucler le budget et malgré la contribution de partenaires institutionnels, de la Mairie, d'entreprises locales, une campagne de financement participatif est lancée.

◆ BV

Pour les aider à mener à bien leur projet (possibilité de défiscaliser), c'est ici : <https://trousseaprojets.fr/projet/1996-la-mer-et-le-vent>. Page Fb: le vent et la mer.